

**薄暮、夜間の事故防止
ハイビーム、こまめに切り替え、事故防止**

- ※ 早めのライト点灯（日没時刻前に必ずライト点灯）
- ※ 薄暮の時間帯は、目の機能が低下 スピードダウンを！
- ※ 夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

夕暮れ時に、交通死亡事故多発

- ◇ 10月～12月 午後4時～午後6時
- ◇ 歩行者・自転車
- ◇ 通勤、仕事中

輸送繁忙期

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

＜子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要＞

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

◇危険を予測する運転をしましょう◇

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇
『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

クレーン付きトラックが電話線巻き込み電柱倒れる

現場は、一時通行止め

◇ユニックの下げ忘れ、積荷の高さの確認を確実に行いましょう◇

2020/10/12(月) 16:38

12日正午前、鹿児島県の市道で、走行中のクレーン付きトラックの荷台についているアームが、電話線を巻き込み、道路わきの電柱が倒れました。けが人はいませんでしたが、倒れた電柱が道路をふさいだため、現場の片側1車線の道路は一時通行止めとなりました。

「酒を飲んで、つまみを買いに行く途中だった」

7人死傷事故 64歳の男を逮捕

2020/10/12(月) 11:28

11日午後5時ころ、千葉県で乗用車が家族2組の乗ったワゴン車と衝突し7人が死傷した事故で、男性（64）が逮捕された。男性は「酒を飲んでつまみを買いに行く途中だった」と話しているという。男性容疑者（64）は酒を飲んで車を運転し、対向車線にはみ出してワゴン車と衝突し、女性（44）を死亡させた疑いがもたれている。ワゴン車には女性の家族と友人の家族が乗っていて、子ども4人を含む5人が軽傷で、容疑者もけがをした。

**夜9時 歩行者をはねて、死亡させ、逃走
乗用車の72歳男を逮捕**

2020/10/12(月) 10:56

9日午後8時50分ごろ、栃木県で道路を歩いていた会社員の男性（60）を乗用車ではね、現場から逃走した疑いで、男性容疑者（72）が逮捕されました。はねられた男性は意識不明の重体で搬送されましたが、その後死亡しました。